

Babinsa Koramil 10/Pringsurat Dampingi Penyaluran Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) Tahap 3 Tahun 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 10, 2024 - 11:59



TEMANGGUNG – Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung, Serda Nur Safrudin, hadir mendampingi penyaluran bantuan Cadangan Pangan Pemerintah (CPP) tahap 3 di Balai Desa Nglorog, Kecamatan Pringsurat, Kabupaten Temanggung. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran distribusi bantuan kepada warga yang membutuhkan. Rabu (10/12/2024).

Image not found or type unknown



Penyaluran bantuan diawali dengan proses verifikasi identitas, di mana masyarakat menyerahkan KTP kepada petugas melalui Kepala Dusun masing-masing. Data penerima bantuan diverifikasi untuk memastikan kesesuaian sebelum tanda tangan atau cap jempol dilakukan. Setelah itu, bantuan berupa beras diserahkan kepada 458 warga Desa Nglorog yang telah terdata sebagai penerima.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Nur Safrudin memberikan imbauan kepada masyarakat untuk tetap tertib dan sabar dalam antrean. Ia juga mengingatkan warga agar tidak berebut saat menyerahkan KTP kepada petugas. Proses distribusi ini turut didukung oleh pemerintah daerah yang bekerja sama dengan perangkat desa dan Babinsa.

Image not found or type unknown



“Bantuan ini adalah wujud perhatian pemerintah dalam membantu masyarakat kurang mampu guna meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan mereka,” ujar Serda Nur Safrudin.

Kepala Desa Nglorog menyampaikan apresiasinya atas kehadiran Babinsa dalam mendampingi kegiatan tersebut. Menurutnya, dukungan Babinsa sangat membantu dalam memastikan kelancaran program-program yang diselenggarakan di desa.

“Kehadiran Babinsa memastikan bantuan dapat tepat sasaran kepada warga yang berhak menerima serta memberikan rasa aman dan tertib dalam pelaksanaannya,” tutup Kepala Desa.

Kegiatan ini menunjukkan sinergi yang baik antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mewujudkan program pemerintah yang bermanfaat bagi warga kurang mampu.